12èmes Journées Scientifiques Internationales des CUMP et de Psychotraumatologie de l'AFORCUMP-SFP

Association de Formation et de Recherche des Cellules d'Urgence Médico-Psychologique - Société Française de Psychotraumatologie

Jeudi 24, Vendredi 25 et Samedi 26 Juin 2010 Faculté de Médecine POITIERS



Limites d'interventions, pathologies limites : implication et réponses des cellules d'urgence médico-psychologique

Ces journées scientifiques s'adressent à tous les intervenants, psychiatres, psychologues, infirmiers, secrétaires des Cellules d'Urgence Médico-Psychologiques et à tous ceux qui s'intéressent au champ du traumatisme psychique.

Ces journées concernent également les professionnels qui travaillent avec le réseau de l'urgence médico-psychologique : les personnels des urgences, des pompiers, de la police, de la gendarmerie, de la médecine du travail, de la médecine scolaire, de la médecine générale, des associations..."









